



Operativa chárter de Air Nostrum

El Aeropuerto de Logroño-Agoncillo se convierte una vez más en punto de encuentro de la industria del automóvil europea

- La terminal de Logroño-Agoncillo acogerá hasta el 24 de febrero los vuelos que acercarán a La Rioja a los asistentes a la presentación del nuevo modelo de Bentley

1 de febrero de 2012

Madrid, Munich y Viena son las capitales europeas con las que estará conectado el [Aeropuerto de Logroño-Agoncillo](#) desde hoy hasta el próximo 24 de febrero.

Los vuelos chárter, fletados por la firma automovilística Bentley, y operados por Air Nostrum, traerán visitantes de todo el mundo a La Rioja, donde probarán por nuestras carreteras el nuevo turismo de la compañía británica.

Vuelos sin escalas

Los trayectos entre las capitales europeas y Logroño se realizarán en reactores de aviación regional CRJ-200, con capacidad para 50 pasajeros, lo que demuestra la versatilidad y capacidad de la pista de Agoncillo para operar este tipo de vuelos continentales.

El personal de Aena Aeropuertos en el Aeropuerto de Logroño-Agoncillo se encargará de atender a las tripulaciones y pasajeros, así como a los empleados de Bentley durante todo el mes de febrero.